

Artikel vom 07.07.2023

Sommer auf der Burg

Sommerempfang auf der Kaiserburg Nürnberg



Sommerempfang der CSU Nürnberg-Fürth-Schwabach auf der Kaiserburg Nürnberg

Am Donnerstag durften wir als CSU Nürnberg-Fürth-Schwabach mit unseren Kandidaten für die Landtags- und Bezirkstagswahl hunderte Gäste aus den Nürnberger Vereinen, den Konsulaten, den Religionsgemeinschaften, der Wirtschaft und weitere Unterstützer zu unserem "Sommer auf der Burg" empfangen. Tausend Dank an alle, die gekommen sind. Was für ein wunderbarer Abend, der gezeigt hat: die CSU ist tief verankert in der Gesellschaft. (Unser besonderer Dank gilt im übrigen dem fränkischen Wettergott- das hätte auch richtig schief gehen können!)

Michael Frieser, MdB

Bezirksvorsitzender